

## COLIN HOOD - OFSAA SCHOOL SPORT AWARD

---

The **Colin Hood OFSAA School Sport Award** is named after retired OFSAA Executive Director, Colin Hood. During his time at OFSAA, Colin set National precedents through his relentless dedication to school sport, developing all-inclusive OFSAA programs as well as promoting and developing the high school athlete in this province. He is considered a true leader and role model in both the educational and sport sectors.

The intent of this award is to recognize those athletes who dedicate their time, in not only the pursuit of athletic and academic success, but in the overall promotion and development of sport in the educational setting. In addition, to raise OFSAA's visibility in every school in the province by having a presence at their athletic banquet.

The **Colin Hood Award** is given out annually to one graduating male, one graduating female and one coach in every school in the province, who have been committed to the success of school sport at their school and within their Association, throughout their high school career.

The student is not necessarily the "all-star athlete" but the one who never misses a practice and is always working in school, athletics and in the community. The recipient of this award is a role model for other student-athletes through all aspects of their daily life.

The coach recipient is a dedicated role model, coaching multiple sports during their career. Although not always producing championship teams, the coach has instilled in his or her athletes the true essence of school sport. This coach demonstrates the value of school sport and teaching lifelong lessons, both on and off the field of play, that will shape the student-athlete today, tomorrow and forever.

### Student Criteria

- graduating student
- above average academic standing
- participated in a minimum of three different sports and has been an active member on a minimum of six teams throughout their high school career
- a leader in all aspects of the school setting
- has a presence in their school and community.

### Coach Criteria

- is an active teacher-coach at the high school level
- understands the value of school sport involvement
- has coached multiple sports
- has coached a minimum of five years
- a leader in all aspects of the school setting
- has a presence in their school and community
- teacher-coach is eligible to receive this award once.

### Other Criteria

In order to be eligible for this award, a school must provide the names of both one male and one female. Schools may not recognize one athlete without the other. Where applicable, schools may only recognize one coach per year. Schools should attempt to recognize male and female coaches in alternating years.

**Distribution of Award** - OFSAA will provide the **Colin Hood Award** to each school upon request. The request form must be filled out in its entirety providing details on award recipients. The school will be responsible for engraving of recipient plaque. OFSAA will publish the names of all award winners on the web site.

## **PRIX COLIN HOOD POUR LE SPORT EN MILIEU SCOLAIRE** **décerné par la FASSO**

---

Le **Prix Colin Hood pour le sport en milieu scolaire** décerné par la FASSO (Fédération des associations du sport scolaire de l'Ontario) tient son nom de l'ancien directeur exécutif de la FASSO, Colin Hood, maintenant à la retraite. Durant sa période d'affection à la FASSO, Colin a établi des précédents à l'échelle nationale grâce à son dévouement soutenu envers le sport scolaire, ce qui l'a amené à créer les programmes « tout compris » de la FASSO et de voir à la promotion et au développement des athlètes de niveau secondaire dans la province. Il est considéré comme étant un vrai leader et un modèle d'identification tant dans les secteurs éducatif que sportif.

Le but de ce prix est d'effectuer la reconnaissance des athlètes qui consacrent leur temps, non seulement pour la poursuite du succès athlétique et académique, mais aussi pour la promotion et le développement du sport dans le milieu de l'enseignement. De plus, ce prix vise à rehausser le profil de la FASSO dans chaque école de la province à l'occasion de leur gala soulignant le travail de leurs athlètes.

Le **Prix Colin Hood** est décerné annuellement à un diplômé et à une diplômée, de même qu'à un entraîneur dans chaque école de la province, qui se sont mobilisés pour le succès du sport scolaire dans leur école respective et à l'intérieur de leur association, et ce, tout au long de leur séjour au secondaire.

Le récipiendaire de ce prix n'est pas nécessairement un « athlète étoile », mais plutôt une personne qui ne manque jamais un entraînement et qui travaille toujours assidûment en classe, au cours d'activités sportives et dans la collectivité. Le récipiendaire de ce prix représente un modèle d'identification pour les autres athlètes étudiants dans tous les aspects de leur vie quotidienne.

L'entraîneur récipiendaire de ce prix est un modèle d'identification faisant preuve de dévouement et qui a exercé comme entraîneur dans plusieurs disciplines sportives au cours de sa carrière. Bien qu'il n'ait pas toujours dirigé des équipes championnes, l'entraîneur a insufflé l'essence même du sport scolaire chez ses athlètes. L'entraîneur personifie la valeur du sport scolaire et l'enseignement de leçons durant toute une vie, tant sur un terrain de sports que dans la vie courante, qui serviront à façonner l'athlète-étudiant d'aujourd'hui, de demain et pour toujours.

### **Critères pour l'athlète-étudiant**

- étudiant de dernière année
- niveau scolaire au-dessus de la moyenne
- a participé à un minimum de trois sports différents et a été un membre actif d'au moins six équipes durant son séjour au secondaire
- est un leader dans tous les aspects du milieu scolaire
- fait preuve d'une présence remarquée dans son école et dans la collectivité

### **Critères pour l'entraîneur**

- est un enseignant-entraîneur actif au niveau secondaire
- comprend la valeur d'une participation dans le sport en milieu scolaire
- a travaillé comme entraîneur dans plusieurs disciplines sportives
- a travaillé comme entraîneur pendant un minimum de cinq ans
- est un leader dans tous les aspects du milieu scolaire
- fait preuve d'une présence remarquée dans son école et dans la collectivité
- l'enseignant-entraîneur n'est admissible à ce prix qu'une seule fois.

### **Autres critères**

Pour être admissible à ce prix, chaque école doit fournir le nom d'un étudiant et d'une étudiante. Il doit y avoir un athlète de sexe féminin et un autre de sexe masculin. Les écoles peuvent cependant ne nommer qu'un entraîneur comme récipiendaire du prix, dans les cas où il n'est pas possible d'en nommer plus qu'un. Les écoles doivent s'efforcer de nommer, en alternance, d'une année à l'autre, des entraîneurs de sexe masculin et de sexe féminin.

**Distribution du Prix** - La FASSO remettra le **Prix Colin Hood** à chaque école sur demande. Le formulaire de demande doit être rempli en bonne et due forme, et contenir tous les renseignements nécessaires sur les récipiendaires des prix. L'école sera responsable de l'inscription des noms sur les plaques. La FASSO publiera les noms de tous les récipiendaires sur le site Web.



**COLIN HOOD - OFSAA SCHOOL SPORT AWARD APPLICATION**  
**DEADLINE: FRIDAY, APRIL 25, 2014**

**AWARDS WILL BE SHIPPED IN MAY 2014**

**Contact Individual:** \_\_\_\_\_ **Telephone:** \_\_\_\_\_  
**Email Address:** \_\_\_\_\_ **Association:** \_\_\_\_\_  
**School Name & Mailing Address:** \_\_\_\_\_

**Male Student Recipient Name:** \_\_\_\_\_

#### Other Information:

**Female Student Recipient Name:** \_\_\_\_\_

Sport Participation: \_\_\_\_\_ Years: \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
Years: \_\_\_\_\_  
Years: \_\_\_\_\_  
Years: \_\_\_\_\_  
Years: \_\_\_\_\_  
Years: \_\_\_\_\_

Other Information: \_\_\_\_\_

**Coach Recipient Name:** \_\_\_\_\_

Other Information: \_\_\_\_\_